



NOTA DE PRENSA

LAGOH IMPULSA LA MODA SOSTENIBLE CON LA ORGANIZACIÓN DE UN INTERCAMBIO DE ROPA DEL 4 AL 16 DE MARZO

- **Los participantes podrán traer prendas usadas en buen estado para intercambiarlas de cara a la temporada de bodas, bautizos y comuniones**
- **Esta acción tiene como objetivo ofrecer una alternativa más social y ecológica para la adquisición de nuevas prendas en línea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible**

Sevilla, 26 de febrero 2024. El complejo comercial y de ocio Lagoh, propiedad de Lar España Real Estate Socimi y gestionado por Grupo Lar a través de Gentalia, se prepara para organizar un Intercambio de ropa usada en buen estado para impulsar la moda sostenible.

Del 4 al 16 de marzo, Lagoh organizará este evento especial centrado en el intercambio de prendas de vestir, ofreciendo a los consumidores una alternativa social y ecológica para renovar sus atuendos de cara a las temporadas de bodas, bautizos y comuniones. Con esta acción, el centro comercial sevillano se suma a otras iniciativas que abogan por un mundo más verde y poniendo en marcha una iniciativa revolucionaria que busca cambiar la forma en que adquirimos prendas para eventos especiales.

Una invitación a la participación ciudadana

Con el objetivo de fomentar la moda sostenible y alinearse con los Objetivos de Desarrollo Sostenible, Lagoh invita a todas las personas que lo deseen a participar en esta iniciativa. Durante la primera semana – del 4 al 9 de marzo- los interesados podrán llevar sus prendas usadas en buen estado al local de la primera planta, próximo a la ludoteca, especialmente habilitado para este propósito.

A cambio de las prendas entregadas, se otorgarán tokens que los participantes podrán canjear - del 11 al 16 de marzo - por prendas entregadas por otras personas. Este evento no solo promueve la sostenibilidad, sino también la interacción social y la creación de un sentido de comunidad en torno a la moda responsable.

Para incentivar la participación, Lagoh premiará a los socios del Club de los Disfrutones que contribuyan con el intercambio. Cada socio que traiga sus prendas recibirá una tarjeta regalo de 5 euros para gastar en Lagoh. Además, todas las prendas no intercambiadas serán donadas a Cáritas, contribuyendo así a causas benéficas y solidarias.

Con esta iniciativa, Lagoh no solo busca cambiar la forma en que consumimos moda, sino que también promueve la responsabilidad social y ambiental. Un evento único



que combina la moda, la sostenibilidad y la solidaridad en un esfuerzo por construir un futuro más consciente y equitativo.

Sobre Lagoh

[Lagoh](#), situado en el barrio de Los Bermejales, fue premiado en 2022 como mejor centro comercial de España por la Asociación Española de Centros Comerciales. Lagoh, como centro comercial más grande de Sevilla y único en la provincia, cuenta con las mejores comunicaciones y accesos para que habitantes de todas las áreas próximas puedan visitarlo cómodamente.

Con una superficie para locales de 70.000 m², cuenta con la más amplia oferta comercial en moda, ocio y restauración con marcas locales, nacionales e internacionales líderes como Primark, Media Markt, Aliexpress, Mercadona, Zara, Mango, Scalpers Man-Woman, Hollister, Silbon, Cortefiel, Victoria's Secret o Lego además de operadores de ocio y restauración como Yelmo Cines, Gimnasio Basic Fit, Urban Planet, Pause & Play, Muerde la Pasta, Goiko, Five Guys, La Campana, Manolo Bakes, Grupo Vips, TGB o 100 Montaditos.

Inaugurado en 2019 cuenta con un diseño y arquitectura totalmente singulares y sostenibles a la vanguardia de servicios tecnológicos y con la oferta de eventos más potentes de la ciudad lo que lo convierten en el destino perfecto para vivir una experiencia exclusiva donde realizar las compras y disfrutar de momentos de ocio. Además, con su club de fidelización, "El Club de los Disfrutones", ofrece experiencias y ventajas exclusivas, así como incentivos y premios a los clientes.

Fotografía: Cartel Descubre la moda sostenible y solidaria

Para más información: Pilar Mena / Borja Moreno (954) 62 27 27 / 630133977/651635667